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Прочти и передай другому

Клятва И.В. Сталина Отчёт депутата

В ответ на смерть люби-
мого вождя товарищ Сталин 
от имени партии и всего со-
ветского народа дал великую 
клятву — выполнить ленин-
ские заветы.

«Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам держать вы-
соко и хранить в чистоте ве-
ликое звание члена партии. 
Клянёмся тебе, товарищ Ле-
нин, что мы с честью выпол-
ним эту твою заповедь!..

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам хранить 
единство нашей партии, как 
зеницу ока. Клянёмся тебе 
товарищ Ленин, что мы с че-
стью выполним и эту твою за-
поведь!..

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам хранить и 
укреплять диктатуру проле-
тариата. Клянёмся тебе, това-
рищ Ленин, что мы не поща-
дим своих сил для того, что-
бы выполнить с честью и эту 
твою заповедь!..

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам укреплять 
всеми силами союз рабочих 
и крестьян. Клянёмся тебе, 
товарищ Ленин, что мы с че-
стью выполним и эту твою за-
поведь!..

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам укреплять и 
рас-ширять Союз Республик. 
Клянёмся тебе, товарищ Ле-
нин, что мы выполним с че-
стью и эту твою заповедь!..

Биографическая справка
СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ КА-

ЗАНКОВ
- 50 лет, родился в селе 

Марьино Марийской АССР
- С 2000 по 2016 год ру-

ководил мясокомбинатом 
«Звениговский»

- Депутат, первый заме-
ститель председателя коми-
тета Госдумы России по ма-
лому и среднему предпри-
нимательству

- Кандидат экономиче-
ских наук

- Женат, воспитывает 
двух дочерей

Приходит время тради-
ционного подведения итогов 
2022 года. Специальная во-
енная операция внесла суще-
ственные коррективы в рабо-
ту парламента. Фракция КПРФ 
поддерживала все законода-
тельные инициативы, направ-
ленные на отстаивание суве-
ренитета страны, защиту прав 
военнослужащих и их семей, 
помощи экономике и населе-
нию. Вместе с тем депутаты-
коммунисты считают, что сей-
час правительство должно 
делать намного больше для 
поддержки граждан, возрож-
дения отечественной про-
мышленности и сельского хо-
зяйства, ускоренного разви-
тия науки, образования, здра-
воохранения и культуры. 

РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
За 2022 год к депутату Гос-

думы России С.И. Казанко-
ву и в его общественную при-
ёмную поступило 427 инди-
видуальных и коллектив-
ных письменных обраще-
ний избирателей Республи-
ки Марий Эл; с учетом коли-
чества подписей в коллектив-
ных письмах к депутату об-
ратились 1558 избирателей. 
Помощниками депутата в его 
общественной приемной в г. 
Йошкар-Оле был организо-
ван приём 247 избирателей. 
По «горячей линии» приёмной 
даны разъяснения, консуль-
тации и ответы более чем на 1 
тысячу телефонных звонков. 
Через социальные сети (ВКон-
такте, Фейсбук, Одноклассни-
ки) к депутату поступило 2710 
сообщений. За 2022 год депу-
тат С.И. Казанков провел 47 
встреч с избирателями Респу-
блики Марий Эл.

По итогам поступивших 
депутату С.И. Казанкову об-
ращений им было направлено 
1037 депутатских запросов и 
письменных ответов избира-
телям. Кроме того, было под-
готовлено и отправлено изби-
рателям 1519 ответных сооб-
щений в соцсетях и 69 элек-
тронных писем. 

По-прежнему среди обра-
щений больше всего просьб о 
материальной помощи, в том 
числе бюджетным учрежде-
ниям. Вторую строчку по ко-
личеству обращений заняли 
жалобы на бездействие ор-
ганов местного самоуправле-
ния, в том числе по вопросам 

Ленин не раз указывал 
нам, что укрепление Красной 
Армии и улучшение её состо-
яния является одной из важ-
нейших задач нашей партии… 
Поклянёмся же, товарищи, 
что мы не пощадим сил для 
того, чтобы укрепить нашу 
Красную Армию, наш Красный 
Флот!..

Уходя от нас, товарищ Ле-
нин завещал нам верность 
принципам Коммунистическо-
го Интернационала. Клянёмся 
тебе, товарищ Ленин, что мы 
не пощадим своей жизни для 
того, чтобы укреплять и рас-
ширять союз трудящихся все-
го мира — Коммунистический 
Интернационал!

Великая клятва Сталина 
стала программой действий 
партии и Советского государ-
ства.

27 января в 4 часа дня тело 
Владимира Ильича Ленина 
под звуки орудийного салю-
та было помещено в мавзо-
лей, сооружённый в эти дни 
на Красной площади в Мо-
скве. Последний салют вож-
дю отдали траурные гудки и 
сирены. На пять минут в тра-
урном молчании замерла вся 
страна. Поезда остановились 
в пути. Пятиминутной оста-
новкой работ отметили всена-
родный траур рабочие и тру-
дящиеся и во всех капитали-
стических странах.

благоустройства и ремонта 
дорог. Острыми остаются во-
просы обеспечения жильём 
и капитального ремонта мно-
гоквартирных домов. К суще-
ствующим проблемам доба-
вились вопросы, связанные с 
прошедшей в стране мобили-
зацией. 

ЗАКОНОТВОРЧЕСКАЯ 
РАБОТА

На рассмотрении в Госду-
ме России находится 184 за-
конодательные инициативы, 
внесённые депутатами фрак-
ции КПРФ. 

Наиболее важные из них:
О госрегулировании тор-

говой деятельности. Вводит 
ограничения на максималь-
ный размер наценок для пе-
рекупщиков. Позволит огра-
ничить рост цен на продо-
вольствие и товары первой 
необходимости.

О защите отечественных 
производителей от запад-
ного давления. Против Рос-
сии вводят всё больше санк-
ций. Между тем наша страна 
всё ещё сохраняет свои обя-
зательства перед междуна-
родными организациями, ко-
торые ограничивают возмож-
ности для экспорта россий-
ских товаров. КПРФ предлага-
ет выйти из Всемирной торго-
вой организации (ВТО), Меж-
дународного валютного фон-
да (МВФ), Международного 
банка реконструкции и раз-
вития (МБРР) и других орга-
низаций, правила которых за-
прещают нашему правитель-
ству защищать отечественных 
производителей. 

О бесплатном горячем 
питании в школах. С 2020 
года по инициативе фракции 
КПРФ в школах предоставля-
ется бесплатное горячее пи-
тание для учеников с 1 по 4 
классы. Предлагается обе-
спечивать бесплатным пита-
нием учеников до 9 класса 
включительно. 

О добровольности дис-
танционного обучения. 
Предусматривает переход с 
очной формы обучения на 
дистанционную только с со-
гласия родителей либо с со-
гласия обучающегося (для со-
вершеннолетних студентов). 

О статусе многодетных 
семьей. Предлагает устано-
вить единый правовой статус 
многодетных семей и обеспе-

21 января день смерти В.И. Ленина 

чить за счёт федерального 
бюджета полноценные меры 
их социальной поддержки. 

О внесении изменений в 
закон о страховых пенсиях. 
Предусматривает возобнов-
ление индексации пенсий ра-
ботающим пенсионерам. 

О детях войны. Предусма-
тривает предоставление до-
полнительных ежемесячных 
выплат и льгот гражданам, 
чьё детство пришлось на во-
енные годы. 

О новом Лесном кодек-
се. Действующая редакция 
Лесного кодекса показала 
свою низкую эффективность. 
Фракцией КПРФ разработана 
и внесена в Госдуму России 
новая редакция Лесного ко-
декса. В ней детально пропи-
саны нормы по защите лесов 
от пожаров, пресечению не-
законных вырубок, обязанно-
сти по лесовосстановлению. 

Об отсрочках от мобили-
зации. Предлагается допол-
нительно к действующим нор-
мам добавить отсрочку от мо-
билизации для граждан, не 
проходивших военную служ-
бу; для кандидатов и док-
торов наук; для родителей, 
воспитывающих ребёнка-
инвалида; для единственных 
детей одиноких пожилых ро-
дителей. 

ГОЛОСОВАНИЯ ПО 
НАИБОЛЕЕ ВАЖНЫМ 
ВОПРОСАМ 

Проект бюджета на 2023-
2025 годы Согласно прави-
тельственному проекту бюд-
жета, из 14 его разделов по 11 
идёт сокращение расходов, в 
том числе в сфере образова-
ния, науки и ЖКХ. Кроме того, 
вновь предлагается заморо-
зить часть средств в фонде 
национального благососто-
яния. С учётом инфляции в 
ближайшие три года планиру-
ется сокращение поддержки 
национальной экономики на 
17%. Депутаты-коммунисты не 
могли поддержать такой про-
ект бюджета.

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – против
«Единая Россия» (ЕР) – за
«Справедливая Россия – За 

Правду» (СРЗП) – против
ЛДПР – за
«Новые люди» (НЛ) – за
Законопроект принят.

Штатная численность во-
еннослужащих Вооружённых 
сил РФ увеличивается на 137 
тысяч человек с 1 января 2023 
года. Это произошло на осно-
вании вступившего в силу 
указа президента РФ, кото-
рый был опубликован 25 авгу-
ста 2022 года.

В соответствии с докумен-
том штатная численность Во-

Лидер КПРФ Геннадий Зю-
ганов в соцсетях назвал при-
чины, по которым Совет-
ский Союз сумел стать самой 
умной, образованной, пере-
довой, сильной и независи-
мой державой.

«Всё почему? Да потому, 
что во главе угла стояла за-

Армия растет

Прав лидер

оружённых сил России уста-
навливается в количестве 2 
миллиона 39 тысяч 758 чело-
век, в их числе — 1 миллион 
150 тысяч 628 военнослужа-
щих. Для того чтобы реали-
зовать этот пункт, планирует-
ся выделить бюджетные ас-
сигнования из федерального 
бюджета.

бота о человеке труда, а не 
набивание карманов гор-
сткой „эффективных манаге-
ров“. Принципы социализма, 
справедливости, гуманизма, 
дружбы народов и прогресса, 
— вот основа могучего госу-
дарства, с которым считались 
во всем мире», — написал он.
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Правительство и Мини-
стерство здравоохранения 
республики регулярно рапор-
туют о ремонте или открытии 
фельдшерско-акушерских 
пунктов в Республике Марий 
Эл. 

В действительности, в ре-
спублике идёт их системати-
ческое сокращение. Если в 
2020 году число амбулаторно-
поликлинических организа-
ций, на конец года составля-
ло 155 единиц, то в 2021 году  
– 141. Этот процесс продолжа-
ется в 2022 году.

На днях в Министерстве 
здравоохранения был рассмо-
трен вопрос о прекращении 
деятельности обособленного 
структурного подразделения 
государственного бюджет-
ного учреждения Республи-
ки Марий Эл «Козьмодемьян-
ская межрайонная больница» 
– фельдшерско-акушерского 
пункта, расположенного в де-
ревне Токари Горномарийско-
го района. Деревня находит-
ся на границе с Чувашской 
республикой, ФАП был открыт 
в начале 1990-х годов. После 
урагана, сорвавшего крышу 
с здания, он бездействует. 
Кроме того, в здании так и не 
была проведена канализация, 
отсутствует холодное и горя-
чее водоснабжение.  Каза-

26 декабря в п.Мари-Турек 
состоялся торжественный 
концерт посвященный 100-ле-
тию СССР. Приехали поздра-
вить жителей депутат Государ-
ственной думы С.И. Казанков, 

В исторический день - 100 
лет СССР в РК КПРФ Новоторъ-
яльского района прошло тор-
жественное собрание.

С юбилеем поздравили 
нас, жителей, депутат Госсо-
брания  РМЭ, председатель 
СХПК-колхоз Первое мая А.А. 
Новиков, Верховный карт РМЭ 
А.И. Таныгин, ветераны педа-
гогического труда Т.С. Бирю-
кова и В.Е  Вершинина.

Ветеранам труда, детям 
войны в праздничной обста-
новке вручены медали КПРФ 
«100 лет СССР», «Дети вой-
ны», Благодарности от депу-
тата Госдумы С.И. Казанкова. 
Были зачитаны приветствен-
ные адреса от Главы РМЭ Ю.В. 
Зайцева  и Первого секрета-
ря Рескома КПРФ И.И. Казан-

Со здоровьем не здорово (ФАП закрыт)

В честь 100-летия СССР

С Днем рождения, наша Родина!

лось бы, есть все основания 
для закрытия ФАПа. Прошлом 
много лет, но здание так и не 
было отремонтировано, при-
ведено в порядок в соответ-
ствии с надлежащими тре-
бованиями. Преступное без-
действие проявили как Ми-
нистерство здравоохранения 
республики, так и головная 
Козьмодемьянская межрай-
онная больница. За это вре-
мя не было оказана своевре-
менная медицинская помощь 
многим жителям д. Токари и  
близлежащих деревень. В ре-
зультате численность населе-
ния д. Токари сокращается, 
люди, видя бездушное к ним 
отношение, либо переезжа-
ют в города, либо расстают-
ся с жизнями из-за производ-
ственных травм и хрониче-
ских заболеваний. 

На заседании комиссии по 

По результатам  опроса поч-
ти четверть россиян (24%) со-
гласны с тем, что с марта стали 
больше экономить на еде. Еще 
11% скорее согласны с этим, 
51% опрошенных не согласны 

Экономят уже на еде
или скорее не согласны.

Среди тех, кто стал больше 
экономить на еде, больше все-
го молодежи: 26% респонден-
тов — в возрасте от 18 до 24 
лет. Еще 22% — от 35 до 44 лет.

Законопроект о потреби-
тельской корзине. В настоя-
щее время прожиточный ми-
нимум, исходя из которого 
рассчитывают пособия и уро-
вень бедности, установлен в 
размере 44,2% от среднеду-
шевого дохода по стране. Та-
кая методика не учитывает 
реальных потребностей чело-
века и роста цен. Законопро-
ектом предлагалось опреде-
лять прожиточный минимум 
в зависимости от реальных 
расходов гражданина на по-
купку набора продуктов, то-
варов и услуг, которые нуж-
ны ему для нормальной жиз-
ни. Принятие закона позволи-
ло бы существенно повысить 
минимальные размеры пен-
сий и зарплат.

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – за
ЕР – не голосовали
СРЗП – за
ЛДПР – за
НЛ – за
Благодаря тому, что у 

«Единой России» большин-
ство мандатов в Госдуме, за-
конопроект отклонен.

О назначении Эльвиры 
Набиуллиной председате-
лем Центробанка России. 
После введения антироссий-
ских санкций более 300 млрд. 
долларов российских резер-
вов оказалось заморожено в 
западных банках. Проценты 
по кредитам, которые регу-
лирует Центробанк, в России 
в 10 раз выше, чем в Евросо-
юзе. Вывоз капитала из стра-
ны достиг рекордных значе-
ний. Всё это – результаты де-
ятельности Центробанка Рос-
сии. Фракция КПРФ выступи-
ла против переназначения 
председателем ЦБ РФ Эльви-
ры Набиуллиной.

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – против
ЕР – за
СРЗП – против
ЛДПР – за
НЛ – за
Э.С. Набиуллина вновь на-

значена председателем Цен-
тробанка РФ.

Законопроект о поддерж-
ке радиоэлектронной про-
мышленности. Законопроек-
том предлагалось установить 
меры господдержки одной из 
самых важных отраслей эко-
номики России – радиоэлек-
тронной промышленности. 

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – за
ЕР – не голосовали
СРЗП – за
ЛДПР – не голосовали
НЛ – не голосовали
Законопроект отклонен.
О повышении зарплат пе-

дагогов. Предлагалось за-
крепить базовую ставку зар-
платы учителей в размере не 
меньше двух МРОТ. Это по-
зволило бы увеличить дохо-
ды молодых учителей и дать 
возможность педагогам рабо-
тать на одну ставку, не пере-
гружая себя дополнительны-
ми часами. 

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – за
ЕР – не голосовали
СРЗП – за
ЛДПР – за
НЛ – за
Благодаря тому, что у 

«Единой России» большин-
ство мандатов в Госдуме, за-
конопроект отклонен.

Поправки в закон о еди-
ном пособии на детей. В но-
ябре Госдума приняла закон 
о едином пособии на детей в 
возрасте до 17 лет, объединив 
различные выплаты, суще-
ствовавшие ранее. Депутаты-
коммунисты внесли поправ-
ки, в которых предлагали вы-
плачивать пособия не в раз-
мере 50% или 75% от прожи-
точного минимума, а в разме-
ре 100%, а также распростра-
нить действие закона на де-
тей до 18 лет, продолжающих 
обучение в очной форме. 

Результаты голосования по 
депутатским фракциям:

КПРФ – за
ЕР – не голосовали
СРЗП – за
ЛДПР – за
НЛ – не голосовали
Благодаря тому, что у 

«Единой России» большин-
ство мандатов в Госдуме, по-
правки были отклонены.

О внесении изменений в 
закон об отходах производ-
ства и потребления. Пред-
лагалось ввести справедли-
вый порядок расчета платы за 
вывоз твердых коммунальных 
отходов, в том числе в сель-
ской местности.

КПРФ – за
ЕР – не голосовали
СРЗП – за
ЛДПР – за
НЛ – за
Благодаря тому, что у 

«Единой России» большин-
ство мандатов в Госдуме, за-
конопроект отклонен.

ПОМОЩЬ ЖИТЕЛЯМ 
ДОНБАССА 
И МОБИЛИЗОВАННЫМ

В течение года оказыва-
лась значительная материаль-
ная помощь жителям Донбас-
са и жителям Марий Эл, при-
званным на военную службу в 
рамках мобилизации.

За счёт личных средств 
депутата Сергея Казанкова и 
партактива КПРФ были приоб-
ретены и переданы мобили-
зованным комплекты термо-
белья, средства защиты, ме-
дицинские комплекты, а так-
же квадрокоптер на общую 
сумму более 5 млн. 300 тыс. 
рублей. 

Народное предприятие 
«Звениговский» в рамках на-
правления гуманитарных кон-
воев КПРФ жителям Донбас-
са, военнослужащим, прини-
мающим участие в СВО, моби-
лизованным, проходящим об-
учение в учебной центре МО 
РФ в г. Ульяновск безвозмезд-
но передало мясных консер-
вов, круп и иной продукции в 
объеме 10 грузовых автомо-
билей на общую сумму бо-
лее 60 млн. рублей.

Отчёт депутата

ликвидации ФАПа присутство-
вал депутат Государственно-
го Собрания Республики Ма-
рий Эл (КПРФ), член комите-
та по здравоохранению А.В. 
Маслихин. Он единственный 
из членов комиссии, кто отка-
зался поддержать очередное 
антигуманное деяние Минз-
драва республики Марий Эл. 
Своими аргументами он при-
стыдил руководителей Минз-
драва, которые выступали 
как представители дорожных 
служб, маршрутных такси, но 
не как профессионалы – про-
являющие заботу о здоровье 
своих сограждан. 

Коммунисты категориче-
ски против ухудшения усло-
вий жизни населения Горно-
марийского района. 

 М.К. Королев, 
первый секретарь 

Горномарийского РК КПРФ

депутаты Госсобрания Респу-
блики Марий Эл. Торжествен-
ный вечер открыл первый се-
кретарь Мари-Турекского 
местного отделения КПРФ 
В.С. Ешметов. Концерт про-

шел на одном дыхании, ярко 
и динамично. Спасибо всем 
музыкальным коллективам 
Мари-Турекского района: Кар-
лыганскому, Хлебниковско-
му, Тат-Китнинскому, Мари-
Куптинскому сельским домам 
культуры; детским коллекти-
вам Мари-Турекской средней 
школы и детской школы ис-
кусств; ансамблю «Рябинуш-
ка» Мари- Турекской МЦКС.

Почетные гости – руково-
дители организаций были от-
мечены медалями к 100-ле-
тию СССР и благодарственны-
ми письмами. 

26 декабря до концер-
та прошел пленум в Мари-
Турекском местном отде-
лении КПРФ. 1 человек был 
принят в партию. Возложили 
цветы к памятнику Ленина в 
честь 100–летия СССР. 

Валерий Ешметов, 
первый секретарь 

Мари-Турекского местного 
отделения КПРФ.

кова. Затем жители района в 
праздничной колонне прошли 
к памятнику основателя Со-
ветского Союза В.И. Ленина и 
возложили цветы.

Кроме того, красные ре-
волюционные цветы лег-
ли и к постаменту памят-

ника Советскому солдату, к 
бюстам Героев Советского 
Союза, памятнику воинам-
интернационалистам.

Николай Сидоркин, перый 
секретарь Новоторъяль-

ского местного отделение 
КПРФ



Сожалеют

Своё не упустит

Удара нет!

Не сбылись

Большинство россиян со-
жалеют о распаде СССР. 
Таковы результаты опро-
са, который Всероссийский 
центр изучения обществен-
ного мнения (ВЦИОМ) приу-
рочил к столетию создания 
СССР. Главная причина но-
стальгии по СССР — чувство 
принадлежности к большо-
му, дружному народу, ощу-
щение себя частью вели-
кой державы.
Согласно этим данным, о 
распаде Союза сожалеют 
58% опрошенных, не сожа-
леют 20%. 13% отметили, 
что им это безразлично. 
Каждый второй россиянин 
убежден, что в СССР было 
больше хорошего (51%), и 
только 5% говорят об об-
ратном, еще 38% полага-
ют, что хорошего и плохо-
го было поровну.

Экономист, зампредседа-
теля комитета Госдумы по 
экономической полити-
ке Михаил Делягин счита-
ет, что проект бюджета на 
предстоящую трёхлетку на-
вряд ли направлен на раз-
витие страны, благососто-
яния её граждан. Он такой 
же, как и предыдущие, в 
интересах крупного капи-
тала.
В 2023 году заморозят 939 
млрд. рублей налогопла-
тельщиков. Зато бюджет, 
опять-таки за счёт росси-
ян, субсидирует финансо-
вых спекулянтов.
Сокращение расходов на 
национальную экономику 
затормозит восстановле-
ние новых регионов. При 
этом больше средств выде-
лено на охрану, на силови-
ков, но в 1,44 раза меньше 
вооруженным силам РФ.

Российская экономика ста-
билизировалась во втором 
квартале 2022 года после 
санкционного удара, гово-
рится в региональном до-
кладе Международного ва-
лютного фонда (МВФ). 
В докладе также отмечает-
ся, что теперь, по прогно-
зам, ВВП России снизит-
ся на 3,4 процента в 2022 
году, что составляет при-
мерно половину от того 
спада, который изначально 
ожидался.
Эксперты фонда указыва-
ют, что незначительное 
снижение можно объяс-
нить рядом факторов. Так, 
экспорт нефти был перена-
правлен из стран, которые 
ввели санкции против Рос-
сии, в те страны, которые 
их не ввели. Кроме того, 
участие государства помог-
ло сохранить занятость, ко-
торая осталась на довоен-
ных уровнях.

Пандемия коронавируса 
снизила на 3,3 года ожида-
емую продолжительность 
жизни в России, сообщи-
ла замглавы департамента 
Минздрава РФ по органи-
зации медицинской помо-
щи Валерия Гульшина. При 
этом к 2030 году, согласно 
обозначенным Владимиром 
Путиным национальным це-
лям, ожидаемая продолжи-
тельность жизни должна 
достигнуть 78 лет. 
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Партийные вожаки Навечно в памяти народной

Проблема решается

Фермеры нас накормят?

Похвалился

Шесть задач

Республиканский комитет 
КПРФ и редакция газеты «Го-
лос правды» начинает знако-
мить жителей Республики Ма-
рий Эл с первыми секретаря-
ми городских и районных ко-
митетов КПРФ. В республике 
создано и  работают 15 мест-
ных (городских и районных) 
отделений Коммунистиче-
ской партии. Волжское мест-

5 января 2003 года Марий-
ская общественная организа-
ция (МРОО) «Память» провела 
мероприятия по увековече-
нию памяти  воина спецназа 
Мичурина Ильи Рудольфови-
ча, погибшего в ходе специ-
альной военной операции на 
Украине. Вместе с властями 
и  общественностью в мест-
ном колледже была открыта 
мемориальная доска герою. 
В школе №2 поселка Морки 
состоялся турнир по армей-
скому рукопашному бою, по-

18 ноября 2022 года на 
участке проезжей части меж-
ду домами 29, 30, 31 по улице 
Петрова города Йошкар-Олы, 
выходящей к кольцу Сернур-
ского тракта, машина сбила 
мать с ребенком прямо на пе-
шеходном переходе. Удар был 
такой силы, что людей отбро-
сило на значительное рассто-
яние от пешеходного пере-
хода. К сожалению, ребенок 
скончался.

На основании этого и в 
связи с неоднократными об-
ращениями граждан по про-
блемам безопасности дорож-
ного движения мною был на-
правлен депутатский запрос 
о необходимости установки 
светофора на вышеуказанном 

По сравнению с 2016 годом 
число сельскохозяйственных 
организаций сократилось на 
13,6%, количество крестьян-
ских (фермерских) хозяйств и 
индивидуальных предприни-

По итогам текущего года 
в России может быть уста-
новлен новый рекорд по 
строительству жилья. Уже 
сейчас введено более 87 
миллионов квадратных ме-
тров, три миллиона россий-

Владимир Путин на засе-
дании Совета по стратегиче-
скому развитию и националь-
ным проектам подвел эконо-
мические итоги 2022 года и 
поставил задачи на будущее, 
решение которых позволит 
успешно продвигаться к до-
стижению национальных це-
лей, установленных до 2030 
года. 

Переориентация торговли
«Первая задача касается 

вывода взаимодействия с на-
шими ключевыми партнерами 
на новый уровень. Для этого 
будем устранять ограничения 
в логистике и финансах. Наша 
внешняя торговля переклю-
чается на динамично разви-
вающиеся страны. Это Азия, 
Ближний Восток, Латинская 
Америка, Африка. Именно на 
рынки дружественных стран 
мы переориентируем постав-
ки российских энергоресур-
сов. Так, за девять месяцев 
текущего года экспорт нефти 
государствам-партнерам вы-
рос почти на четверть».

Укрепление технологиче-
ского суверенитета

«Мы продолжим развитие 
нашей страны, несмотря ни 
на какие внешние давления, 
более того, мы обязательно 
станем сильнее, реализуем 
качественно новые проекты, 

ное отделение объединяет 
коммунистов города Волжска 
и Волжского района, Горнома-
рийское местное отделение – 
коммунистов города Козьмо-
демьянска и Горномарийско-
го района.

В сегодняшнем номере га-
зеты мы публикуем фото трех 
первых  секретарей партий-
ных комитетов.

священный Илье Мичурину. 
В свое время он обучался в 
этих учебных заведениях.

Помощь в проведении ме-
роприятий оказал Моркин-
ский райком КПРФ, предоста-
вив звукоусиливающую аппа-
ратуру, а первый секретарь 
райкома партии, депутат Го-
сударственного Собрания Ре-
спублики Марий Эл Андрей 
Петухов был ведущим на этих 
мероприятиях.

Владислав Николаев,
пос. Морки

пешеходном переходе.
Был получен ответ от Ми-

нистерства транспорта и до-
рожного хозяйства Республи-
ки Марий Эл, в котором сооб-
щается, что на подъезде к не-
регулируемому пешеходному 
переходу будет установлен 
знак, ограничивающий макси-
мальную скорость движения 
на указанном участке дороги 
до 40 км/ч, а в апреле месяце 
текущего года будет решаться 
вопрос по установке светофо-
ра с кнопкой вызова.

Держим вопрос на контро-
ле.

Сергей Царегородцев,
депутат Горсобрания 

Йошкар-Олы.

мателей — на треть, а количе-
ство личных подсобных и ин-
дивидуальных хозяйств граж-
дан за минувшие пять лет так-
же упало почти на 31%.

ских семей улучшили свои 
жилищные условия. Об этом 
заявил Путин.

Он, правда, не уточнил: 
входит ли в это число жилье, 
построенное самими жителя-
ми России.

выведем Россию на более вы-
сокий технологический уро-
вень, обеспечим ее экономи-
ческий, финансовый, техно-
логический и кадровый суве-
ренитет».

«В ближайшее время рас-
ширим совместную реали-
зацию проектов в энергети-
ке, сельском хозяйстве.  Воз-
никли проблемы с комплек-
тующими, дефицит техноло-
гических решений, наруше-
на привычная логистика. Но с 
другой стороны, это открыва-
ет новые возможности, явля-
ется стимулом к построению 
экономики, обладающей пол-
ным, а не частичным техноло-
гическим производственным, 
кадровым, научным сувере-
нитетом. Подчеркну, важно 
не просто заместить какие-то 
товарные позиции, нужно до-
биваться лидерства по клю-
чевым жизненно важным на-
правлениям, таким как искус-
ственный интеллект, вычис-
ление и передача данных, но-
вые промышленные техноло-
гии».

Опережающий рост обра-
батывающей промышленно-
сти

«Задача следующего года 
в том, чтобы обеспечить опе-
режающий рост обрабаты-

Безденежных Александр Николаевич, первый секретарь Ко-
митета Йошкар-Олинского местного отделения КПРФ, депутат 
Собрания депутатов Медведевского муниципального района. 

Адрес Йошкар-Олинского городского комитета: г. Йошкар-
Ола, ул. Волкова, д. 8, тел. 33-44-63.

Петухов Андрей Олегович, первый секретарь Комитета Мор-
кинского местного отделения КПРФ, депутат Государственного 
Собрания Республики Марий Эл. 

Адрес Моркинского районного комитета: пгт. Морки, ул. Ле-
нина, д. 21, второй этаж, тел. 8-906-138-22-99. Прием граждан 
каждый четверг с 9 до 12 часов.

Аблязова Оксана Алексан-
дровна, первый секретарь Ко-
митета Волжского местного 
отделения КПРФ. 

Адрес Волжского район-
ного комитета: г. Волжск, ул. 
Ленина, д. 37, тел. 8-906-138- 
18- 25. 
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Поздравление
Марийский реском, Йошкар-Олинский горком, Звениговский, 
Мари-Турекский и Новоторьяльский райкомы КПРФ ПОЗДРАВ-
ЛЯЮТ:
- Новоселова Николая Михайловича - с 80-летним юбилеем
- Безденежных Александра Николаевича- с днем рождения
- Алексеева Эрика Феофановича- с днем рождения
- Миронова Александра Борисовича- с днем рождения
- Пыхтеева Дмитрия Анатольевича - с днем рождения

Желаем крепкого здоровья, личного благополучия, житейских 
и творческих успехов!

16+

Каждый четвертый 
недоволен

Экономикой управляет 
«потомство Чубайса»

Социологи фонда «Обще-
ственное мнение» провели 
опрос среди россиян, что-
бы выяснить, насколько ве-
лико недовольство властя-
ми в обществе.
Согласно данным социоло-
гов, последний опрос по-
казал, что 39% респонден-
тов за последний месяц до-
водилось слышать крити-
ческие замечания в адрес 
российских властей. 59% 
заявили, что не сталкива-
лись с подобными выска-
зываниями.
При этом 72% участников 
опроса заявили, что лично 
у них за последний месяц 
действия властей не вызы-
вали недовольства или воз-
мущения. О том, что испы-
тали эти чувства, заявили 
24% опрошенных.

Об этом в кулуарах Гос-
думы РФ заявил депутат-
коммунист Николай Коло-
мейцев. 
«Все говорят о мобилиза-
ции, но при принятых по-
правках в конституцию 
Дума продолжает занимать 
трусливую позицию и боит-
ся спрашивать с исполни-
тельной власти. С нашей 
точки зрения, засевшее на 
самом верху праволибе-
ральное потомство Чубайса 
не дает от бюджетного пра-
вила никуда отойти. Нам-то 
с вами все равно: доллары 
и евро, которые реквизи-
ровали, или юани и рупии. 
Деньги надо не в кубышку, 
а в решение проблем на-
шей страны», – сказал Ко-
ломейцев.
По его словам, из РФ были 
выведены триллионы дол-
ларов, которые можно 
было пустить на развитие 
экономики.
«В условиях мобилиза-
ции нам давно надо пере-
йти от экономики освоения 
средств, которая укорени-
лась в России за 30 лет, к 
экономике решения про-
блем. За счет двойного на-
логообложения только ди-
видендами в год вывозит-
ся 5 трлн 200 млрд руб. На 
институты развития потра-
тили 5 трлн. За счет курсо-
вой разницы ФНБ потерял 
4 трлн рублей. А если бы 
все эти деньги вложить в 
развитие экономики, мы б 
уже жили, как в Кувейте», 
– сказал Коломейцев.

вающей промышленности, в 
сжатые сроки нарастить мощ-
ности, создать новые произ-
водственные линии. И ключе-
вые вопросы здесь это нали-
чие сырья, разработок и тех-
нологий, оборудования, ква-
лифицированных кадров и 
подготовленных площадок».

«Фискальная и админи-
стративная нагрузка для ре-
зидентов промышленных кла-
стеров должна быть сниже-
на. Они также получат низкий 
уровень страховых взносов и 
льготы по налогу на прибыль, 
а спрос на их инновационную 
продукцию, которая только 
выходит на рынок, будет под-
держан за счет долгосрочных 
заказов и субсидий от госу-
дарства».

Финансовый суверенитет
«Работа нашей финансо-

вой системы должна обеспе-
чить те потребности, которые 
ранее закрывались западны-
ми источниками финансиро-
вания, включая торговое и 
проектное финансирование.  
Россия должна обеспечить 
приток долгосрочных инве-
стиций и акционерный капи-
тал, вложения в инфраструк-
туру и высокотехнологичный 
бизнес. По всем этим направ-
лениям в следующем году не-
обходимо добиться ощутимо-
го, заметного прогресса».

Рост доходов граждан
«Нужно и дальше увели-

Почти 90 процентов роди-
телей остались недовольны 
качеством школьного обра-
зования в России, следует из 
опроса. 

27 процентов родителей не 
устраивает то, что учеба в шко-
ле ориентирована на подготов-
ку к стандартизированным эк-
заменам, что приводит к от-
сутствию способности нестан-
дартно мыслить. 23 процен-
та опрошенных считают, что в 
школах преподают по устарев-
шим методикам. 20 процентов 
недовольны учебными матери-
алами и пособиями.

Еще 18 процентов родите-
лей хотели бы, чтобы в шко-

Заместитель председате-
ля Совета безопасности РФ 
Дмитрий Медведев взял на 
себя роль ясновидящий Ван-
ги и составил список про-
гнозов на 2023 год. 

«Перед новым годом все 
любят делать прогнозы. Мно-
гие упражняются в футури-
стических гипотезах, сорев-
нуясь в предложении самых 
неожиданных и даже абсурд-
ных. Внесем и мы свою леп-
ту», — написал он в своем 
Телеграм-канале.

«Что может произойти в 
2023 году:

1. Повышение цены на 
нефть до 150 долларов за бар-
рель и цены газа до 5000 дол-
ларов за 1 тыс. куб. м.

2. Возврат Великобрита-
нии в Европейский союз.

3. Распад Европейского со-
юза после возврата Велико-
британии и отмена хождения 
евро в качестве валюты быв-
шего ЕС.

4. Захват Польшей и Вен-
грией западных областей 
бывшей Украины.

5. Создание Четвёрто-
го рейха на базе Германии и 
примкнувших к ней сателли-
тов (Польши, стран Прибал-
тики, Чехии, Словакии, Румы-
нии, Киевской республики и 
пр. маргиналов).

В Конституцию России не-
обходимо внести положе-
ние, которое существенно 
ограничит власть президен-
та в пользу парламента, так-
же нужно гарантировать сво-
боду митингов и демонстра-
ций, об этом сообщил юрист 
и член фракции КПРФ в Госду-
ме Юрий Синельщиков, ком-
ментируя предложение ли-
дера коммунистов Геннадия 
Зюганова разработать новую 
Конституцию России на осно-
ве «брежневской» и «сталин-
ской» Конституций СССР.

«Права и свободы челове-
ка и гражданина обязатель-
но сохранятся все те, которые 
сейчас прописаны. Мы хотим 
к этому делу приписать вся-
кого рода гарантии. Напри-
мер, право на митинги и де-
монстрации нужно в Консти-
туции гарантировать так, что-
бы не ограничивать его нале-
во и направо. Многие права и 
свободы фактически нейтра-
лизованы законодательством 
и многие из них не работа-
ют. Мы хотим прописать га-
рантии того, чтобы все пра-
ва и свободы реально были, 
существовали и не были про-
сто декларациями. Федера-
тивное устройство мы менять 
не собираемся. Что касается 
власти президента, ее нуж-
но существенно ограничить 
в пользу парламента. Права 
парламента, наоборот, долж-
ны быть существенно расши-
рены. Есть очень много того, 
что пришло в Конституцию 
под власть президента, это 
совершенно излишне», — рас-
сказал Синельщиков НСН.

В КПРФ также считают не-

чивать минимальный размер 
оплаты труда, причем темпа-
ми выше инфляции и средних 
темпов роста зарплат. Среди 
тех, кто трудится, не должно 
быть бедных людей, которые 
едва сводят концы с концами. 
Работа, именно работа, долж-
на обеспечивать человеку до-
стойный доход».

Защита материнства и дет-
ства

«С 1 января 2023 года 
мы трансформируем систе-
му поддержки материнства 
и детства, запускаем единые 
ежемесячные пособия для 
нуждающихся семей с деть-
ми, от рождения и до 17 лет. 
Пособие будет назначаться по 
одному заявлению от родите-
лей или беременной женщи-
ны, причем сразу на всех де-
тей в семье. При этом размер 
пособия беременным будет 
увеличен».

«Мы продлим льготную 
ипотеку по всей территории 
России до 1 июля 2024 года, 
при этом ставка будет чуть 
повыше, увеличится до вось-
ми процентов. Второе, при 
этом, напротив, будет расши-
рен доступ к семейной ипоте-
ке, которая становится нашим 
основным инструментом».

«В ближайшее время бу-
дет увеличен возраст, до ко-
торого можно получать по-
мощь фонда».

6. Война между Францией 
и Четвёртым рейхом. Раздел 
Европы, включая новый раз-
дел Польши.

7. Отделение Северной Ир-
ландии от Королевства Вели-
кобритании и Северной Ир-
ландии и присоединение к 
Республике Ирландия.

8. Гражданская война в 
США, выделение Калифор-
нии и Техаса в самостоятель-
ные государства. Создание 
союзного государства Техаса 
и Мексики. Последующая по-
беда Илона Маска в ходе вы-
боров президента США в ча-
сти штатов, закреплённых по-
сле гражданской войны за ре-
спубликанцами.

9. Перенос всех крупней-
ших фондовых площадок и 
финансовой активности из 
США и Европы в Азию.

10. Крушение Бреттон-
Вудской финансовой системы, 
включая крах МВФ и Всемирно-
го банка. Отказ от евро и дол-
лара в качестве мировых ре-
зервных валют. Возвращение 
золотого стандарта. Переход 
к активному использованию 
цифровых фиатных валют».

От редакции. Что ж, подо-
ждем еще годик и посмотрим, 
есть  ли пророк в родном Оте-
честве, на роль которого пре-
тендует Медведев.

обходимым внести в Консти-
туцию положение, согласно 
которому граждане смогут 
выбирать судей всех уровней.

«Что касается судебной 
власти, то здесь необходима 
основательная реформа, ко-
торая сводится к необходимо-
сти выбора судей всех уров-
ней. Народ должен избирать 
как минимум мировых судей, 
судей районного уровня, а 
также субъектов. Вышестоя-
щие судьи, возможно, долж-
ны будут избираться соот-
ветствующими органами вла-
сти», — сообщил депутат.

Юрий Синельщиков также 
заявил, что «местное самоу-
правление нужно усиливать, 
нужно сделать некое един-
ство, чтобы не было разно-
шерстности, обеспечить ре-
альные бюджеты местных ор-
ганов власти».

«Кроме того, в Конститу-
ции сказано, что смертная 
казнь может применяться в 
исключительных случаях как 
временная мера. По наше-
му мнению, она действитель-
но может применяться в ис-
ключительных случаях: тер-
рористические акты, массо-
вые убийства, геноцид и про-
чее», — резюмировал Синель-
щиков.

Как сообщала «Свобод-
ная пресса», ранее Геннадий 
Зюганов напомнил, что Рос-
сийская империя проиграла 
три войны, а побеждать наша 
страна начала только при Со-
ветской власти. Также лидер 
КПРФ отметил, что России 
необходима общественно-
политическая жизнь для ста-
новления общества.

Шесть задач

Школа деградирует?

Медведев вангует

Власть президента ограничить

ле была более дружелюб-
ная атмосфера, в том чис-
ле между учителями и уче-
никами. 12 процентов жалу-
ются на недостаток иннова-
ционных методов обучения, 
в частности, автоматизиро-
ванных и электронных ре-
сурсов.

Лишь каждый десятый ро-
дитель считает, что за по-
следние пять-десять лет си-
стема школьного образова-
ния изменилась к лучшему. 20 
процентов полагают, что все 
осталось, как прежде, 67 про-
центов опрошенных считают, 
что изменения произошли в 
худшую сторону.

Нечего копить
Социологи Всероссийско-
го центра изучения обще-
ственного мнения (ВЦИ-
ОМ) провели опрос среди 
россиян, чтобы узнать, как 
много из них имеют денеж-
ные сбережения.
Согласно результатам ис-
следования, подобные сбе-
режения сейчас имеют 44% 
респондентов. 51% сказа-
ли, что подобных накопле-
ний не имеет, ещё 5% за-
труднились ответить на во-
прос.


